

Contramaestre ante la urgencia de cambiar el modo de hacer ganadería

Publicado: Jueves, 16 Marzo 2023 08:33

Visto: 98



El municipio Contramaestre tiene un fuerte contenido ganadero en la actividad agropecuaria de la provincia de Santiago de Cuba. Los trabajadores de ese sector se encuentran ante la imperiosa necesidad de cambiar el modo de hacer las cosas, para que los resultados sean mejores este año y la ganadería contraamaestrense experimente el salto que tanta falta le hace a la economía nacional.

[Vea aquí](#)

Fuente: [TV Santiago](#)